



# 2024

# KLIPING DIGITAL NARKOTIKA

BADAN NARKOTIKA NASIONAL

JUMAT, 30 AGUSTUS 2024

[perpustakaan.bnn.go.id](http://perpustakaan.bnn.go.id)

(021) 8087-1566 Ext: 789





SUARAPEMREDKALBAR.COM, JUMAT / 30 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://www.suarapemredkalbar.com/read/potret/29082024/pangdam-xiitpr-serahkan-satu-tersempa-dan-ribuan-butir-ekstasi-ke-bnn>

## Pangdam XII/Tpr Serahkan Satu Tersangka dan Ribuan Butir Ekstasi ke BNN



Photo of Pangdam XII/Tpr Serahkan

Pangdam XII/Tpr Serahkan Satu Tersangka dan Ribuan Butir Ekstasi ke BNN

KUBU RAYA, SP - Pangdam XII/Tanjungpura Mayjen TNI Iwan Setiawan, S.E., M.M., menyerahkan tersangka dan barang bukti Narkoba hasil penggalan penyelundupan oleh Satgas Pamtas Yonkav 12/Beruang Cakti kepada Kepala BNN Provinsi Kalimantan Barat, Brigjen Pol. Drs. Sumirat Dwiyanto, M.Si. Bertempat di Aula Sudirman, Makodam XII/Tpr.

Adapun barang bukti Narkoba yang diserahkan diantaranya sabu seberat kurang lebih 579,8 Gram, Ekstasi 38.218 butir dan pil Happy Five 700 butir serta 1 orang diduga sebagai kurir dengan inisial Um, 31 tahun asal Desa Saing Rambli, Sambas.



Barang bukti dan terduga pelaku diamankan Satgas Yonkav 12/BC di dua lokasi dan waktu berbeda.

Pelaku Um berhasil diamankan oleh personel Pos Pamtas Kumba Semuning pada Sabtu (24/8/2024) sekira pukul 01.30 WIB.

Patroli memergoki pelaku berupaya menyelundupkan 579,8 Gram dan Pil Ekstasi 9.062 butir (jenis Rolex dan Harimau) serta pil Happy Five 700 butir melalui jalur tidak resmi perbatasan Desa Semuning. Selanjutnya barang bukti Pil Ekstasi 29.156 butir, kembali berhasil diamankan oleh Satgas Yonkav 12/BC pada Minggu (25/8) pukul 00.30 WIB saat patroli di jalan tikus Desa Jagoi.

Pelaku sempat melarikan diri saat akan diamankan, sementara barang bawaan yang dibuang pelaku saat kabur, setelah dilakukan pemeriksaan, didapati pil Ekstasi jenis Molly Pils MDMA 29.136 butir, jenis granat 10 butir dan jenis Apple 10 butir.

Pangdam XII/Tpr Mayjen TNI Iwan Setiawan menegaskan, satuannya terus berupaya membantu Polri dan BNN dalam mencegah peredaran Narkoba.

Hal tersebut sesuai perintah Presiden, Panglima TNI dan Kasad untuk perang melawan Narkoba.

"Dan perintah serta strategi saya bagaimana mengatur mengarahkan anggota di lapangan sehingga bisa berhasil mengamankan dan menggagalkan penyelundupan Narkotika berturut-turut," tegasnya.



Pangdam bersyukur, berkat sinergitas TNI-Polri, BNN, Imigrasi, Bea Cukai, BIN dan Bais termasuk seluruh tokoh agama dan tokoh masyarakat yang ada di lapangan sehingga satuannya berkali-kali berhasil menggagalkan upaya penyelundupan khususnya Narkotika melalui perbatasan.

"Ini adalah suatu keberhasilan yang memang kita tidak boleh lelah dan menyerah, terus berjuang pagi, siang, sore, hujan, angin badai kita siap untuk perang melawan Narkoba. Keberhasilan ini adalah dukungan dari semua pihak," ucap Mayjen TNI Iwan Setiawan mengakhiri.



SIAP.VIVA.CO.ID, JUMAT / 30 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://siap.viva.co.id/news/9955-pangdam-xii-tanjungpura-serahkan-barang-bukti-narkoba-dan-ekstasi-ke-bnn-kalbar>



Siap – Pangdam XII/Tanjungpura Mayjen TNI Iwan Setiawan menyerahkan barang bukti narkoba sebanyak 579,8 gram dan pil ekstasi 38.218 butir kepada Kepala BNN Kalbar, Brigjen Pol Drs. Sumirat Dwiyanto di Aula Sudirman, Makodam XII/Tpr pada Kamis, 29 Agustus 2024.

Pandam XII/Tpr Mayjen Iwan Setiawan mengatakan, barang bukti narkoba dan pil ekstasi yang diserahkan ke BNN, kegagalan penyelundupan oleh Satgas Pamtas Yonkav 12/Beruang Cakti bukti Satgas Yonkav 12/BC akan selalu menjaga kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia.



"Barang bukti Narkoba yang diserahkan diantaranya sabu seberat kurang lebih 579,8 Gram, Ekstasi 38.218 butir dan pil Happy Five 700 butir serta 1 orang diduga sebagai kurir dengan inisial Um, 31 tahun asal Desa Saing Rambli, Sambas. Barang bukti dan terduga pelaku diamankan Satgas Yonkav 12/BC di dua lokasi dan waktu berbeda," jelas Mayjen Iwan Setiawan.

Pangdam XII/Tpr Mayjen TNI Iwan Setiawan menegaskan, satuannya terus berupaya membantu Polri dan BNN dalam mencegah peredaran Narkoba. Hal tersebut sesuai perintah Presiden, Panglima TNI dan Kasad untuk perang melawan Narkoba. "strategi yang di berikan oleh Pangdam XII/Tanjungpura guna mengatur serta mengarahkan anggota di lapangan sehingga bisa berhasil mengamankan dan menggagalkan penyelundupan Narkotika berturut-turut," tegasnya.

"Ini adalah suatu keberhasilan yang memang kita tidak boleh lelah dan menyerah, terus berjuang pagi, siang, sore, hujan, angin badai kita siap untuk perang melawan Narkoba. Keberhasilan ini adalah dukungan dari semua pihak," ujarnya.



SUARAMABES.COM, JUMAT / 30 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://www.suaramabes.com/pangdam-xii-tpr-serahkan-satu-tersangka-dan-ribuan-butir-ekstasi-ke-bnn/>



**MediaSuaraMabes, Kubu Raya** – Pangdam XII/Tanjungpura Mayjen TNI Iwan Setiawan, S.E., M.M., menyerahkan tersangka dan barang bukti Narkoba hasil penggalan penyelundupan oleh Satgas Pamtas Yonkav 12/Beruang Cakti kepada Kepala BNN Provinsi Kalimantan Barat, Brigjen Pol. Drs. Sumirat Dwiyanto, M.Si. Bertempat di Aula Sudirman, Makodam XII/Tpr.

Adapun barang bukti Narkoba yang diserahkan diantaranya sabu seberat kurang lebih 579,8 Gram, Ekstasi 38.218 butir dan pil Happy Five 700 butir serta 1 orang diduga sebagai kurir dengan inisial Um, 31 tahun asal Desa Saing Rambi, Sambas. Barang bukti dan terduga pelaku diamankan Satgas Yonkav 12/BC di dua lokasi dan waktu berbeda.



Pelaku Um berhasil diamankan oleh personel Pos Pamtas Kumba Semunying pada Sabtu (24/8) sekira pukul 01.30 WIB. Patroli memergoki pelaku berupaya menyelundupkan 579,8 Gram dan Pil Ekstasi 9.062 butir (jenis Rolex dan Harimau) serta pil Happy Five 700 butir melalui jalur tidak resmi perbatasan Desa Semunying.

Selanjutnya barang bukti Pil Ekstasi 29.156 butir, kembali berhasil diamankan oleh Satgas Yonkav 12/BC pada Minggu (25/8) pukul 00.30 WIB saat patroli di jalan tikus Desa Jagoi. Pelaku sempat melarikan diri saat akan diamankan, sementara barang bawaan yang dibuang pelaku saat kabur, setelah dilakukan pemeriksaan, didapati pil Ekstasi jenis Molly Pils MDMA 29.136 butir, jenis granat 10 butir dan jenis Apple 10 butir.

Pangdam XII/Tpr Mayjen TNI Iwan Setiawan menegaskan, satuannya terus berupaya membantu Polri dan BNN dalam mencegah peredaran Narkoba. Hal tersebut sesuai perintah Presiden, Panglima TNI dan Kasad untuk perang melawan Narkoba.

“Dan perintah serta strategi saya bagaimana mengatur mengarahkan anggota di lapangan sehingga bisa berhasil mengamankan dan menggagalkan penyelundupan Narkotika berturut-turut,” tegasnya.

Pangdam bersyukur, berkat sinergitas TNI-Polri, BNN, Imigrasi, Bea Cukai, BIN dan Bais termasuk seluruh tokoh agama dan tokoh masyarakat yang ada di lapangan sehingga satuannya berkali-kali berhasil menggagalkan upaya penyelundupan khususnya Narkotika melalui perbatasan.

“Ini adalah suatu keberhasilan yang memang kita tidak boleh lelah dan menyerah, terus berjuang pagi, siang, sore, hujan, angin badai kita siap untuk perang melawan Narkoba. Keberhasilan ini adalah dukungan dari semua pihak,” ucap Mayjen TNI Iwan Setiawan mengakhiri. (Pendam XII/Tpr)





BREAKINGNEWS.COM, JUMAT / 30 AGUSTUS 2024

Sumber <https://lintascakrawalanews.com/2024/08/29/kapolsek-maja-polres-lebak-bersama-bnn-propinsi-banten-laksanakan-sosialisasi-penyeluhan-bahaya-narkoba/>

### Kapolsek Maja Polres Lebak Bersama BNN Propinsi Banten .Laksanakan Sosialisasi Penyeluhan Bahaya Narkoba

M Muhtadin  
Agustus 29, 2024 · 14 Dilihat



LINTASCAKRAWALANEWS.COM. Dalam rangka pencegahan peredaran Narkoba masuk ke perkampungan dan perdesaan yang bisa membahayakan menghancurkan generasi penerus bangsa Kapolsek Maja bersama Penyuluh BNN Propinsi Banten bekerjasama dengan Pemerintah Desa Maja melaksanakan sosialisasi dan Penyeluhan Bahaya Narkoba di Gedung Serba Guna Desa Maja Kecamatan Maja Kabupaten Lebak Banten Kamis 29/08/2024.

Turut serta hadir dalam sosialisasi Penyeluhan bahaya narkoba Camat.Maja Edi Nurhedi.S.Sos Kapolsek Maja Kopol Achmad Fikry S.I.K. beserta jajaran anggota Penyuluh BNN Propinsi Banten Kades Maja Ahmad Ripai Tokoh Masyarakat RT RW Ibu PKK dan tamu undangan lainnya .



Kapolsek Maja Polres Lebak Kopol Achmad Fikry mengatakan. Hari ini kita dari Polsek Maja laksanakan kegiatan sosialisasi bersama perwakilan dari BNN Propinsi Banten dan masyarakat Maja dalam acara Penyeluhan dan pencegahan peredaran bahaya narkoba di wilayah hukum Polsek Maja dan ini adalah salah satu langkah upaya kami untuk meminimalisir adanya perbedaan obat obat terlarang di Maja “Jelasnya.

Tentunya kita dari Polri perlu adanya kerjasama dari semua lapisan element masyarakat Maja terutama yang hadir dalam acara sosialisasi pada hari ini untuk bisa menyampaikan pada semua masyarakat atau tetangga bahwasannya akibat dan dampak dari penyalahgunaan narkoba itu bisa membahayakan diri kesehatan masa depan dan bisa masuk pelanggaran hukum.”Ujarnya

Lanjut Achmad Fikry Kapolsek Maja masih dalam bicaranya. Tadi udah kita simak bersama sama penjelasan dari penyuluh BNN Propinsi Banten tentang maraknya bahaya akibat mengonsumsi apalagi sampai menjadi atau terlibat dalam peredaran narkoba itu bisa di kenakan sanksi pidana yang sangat berat

Tentunya kami sangat berharap kerjasamanya dengan semua masyarakat pokok utama pada bapak bapak dan ibu ibu untuk bisa berhati hati dan waspada terhadap keluarga yang memiliki anak anak beranjak remaja harus bisa mengawasi dalam pergaulannya supaya tidak terbawa arus untuk mencoba coba apalagi sudah terlena itu bisa membahayakan diri dan masa depan anak tersebut akibat bahayanya Narkoba. Untuk itu mari kita jaga lingkungan sekitar kita untuk menjadi Kampung dan desa desa yang bersih bebas dari adanya peredaran narkoba.”Tutupnya.



SUARABARU.ID, JUMAT / 30 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://suarabaru.id/2024/08/29/pln-uik-tanjung-jati-b-dan-bnnp-jawa-tengah-nyatakan-perang-melawan-narkoba-deklarasikan-kawasan-industri-bersinar>



JEPARA (SUARABARU.ID) – PLN Unit Induk Pembangkitan Tanjung Jati B (PLN UIK TJB) bersama Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Jawa Tengah menggelar deklarasi Kawasan Industri Bersinar (Bersih dari Narkoba) pada Selasa, 6 Agustus 2024, di Gedung Energo, Kompleks PLTU Tanjung Jati B, Desa Tubanan, Kecamatan Kembang, Kabupaten Jepara. Deklarasi ini menjadi bukti komitmen bersama dalam menciptakan lingkungan industri yang bebas dari penyalahgunaan narkoba.





Acara deklarasi dihadiri oleh Kepala BNN Provinsi Jawa Tengah, Brigjenpol Dr. H. Agus Rohmat, S.I.K., M.Hum, beserta jajaran pejabat utama BNNP Jawa Tengah, dan Duta Anti Narkoba Kabupaten Jepara tahun 2024. Juga, General Manager PLN UIK Tanjung Jati B, Dony Ocniza, dan perwakilan dari berbagai entitas di lingkungan PLTU Tanjung Jati B.

Dalam sambutannya, Dony Ocniza menegaskan sikap tegas PLN terhadap narkoba. "PLN mendukung penuh program anti narkoba serta penanggulangannya. Kami melakukan screening ketat bebas narkoba dan zat adiktif terlarang lainnya sejak awal rekrutmen karyawan. Selain itu, kami juga menerapkan peraturan disiplin pegawai yang tegas. Jika ada pegawai yang terbukti menggunakan atau menyalahgunakan narkoba, akan mendapatkan sanksi pelanggaran disiplin kategori berat yaitu Pemutusan Hubungan Kerja (PHK). PLN secara korporasi berkomitmen menjaga SDM-nya tetap bersih dari narkoba," tegasnya Dony Ocniza juga menyampaikan ucapan selamat kepada para finalis Duta Anti Narkoba Kabupaten Jepara tahun 2024 dan berharap mereka dapat sukses menjalankan tugas mulia sebagai duta anti narkoba di Kabupaten Jepara.

Kepala BNN Provinsi Jawa Tengah, Brigjenpol Dr. H. Agus Rohmat, S.I.K., M.Hum, menggarisbawahi pentingnya menjaga objek vital nasional seperti PLTU Tanjung Jati B dari ancaman narkoba.



“Kejahatan narkoba ini sangat berbahaya dan perlu dicegah serta diantisipasi agar tidak mengganggu industri strategis seperti ini. Oleh karena itu, kami memberikan perhatian penuh kepada objek-objek vital nasional,” ujarnya.

Brigjenpol Agus Rohmat juga mengajak semua pihak untuk berperan aktif dalam pencegahan dan pemberantasan narkoba. “Kejahatan narkoba ini sudah lintas batas negara, tidak bisa hanya diserahkan kepada pemerintah, Polri, atau BNN saja. Semua pihak harus terlibat,” tegasnya.

Sebagai puncak acara adalah pembacaan deklarasi bersama sebagai bentuk komitmen seluruh pihak dalam mendukung program pemerintah untuk menciptakan lingkungan yang bersih dari narkoba, khususnya di kawasan industri PLTU Tanjung Jati B. Dengan deklarasi ini, diharapkan sinergi antara PLN UIK Tanjung Jati B, BNNP Jawa Tengah, dan seluruh stakeholder terkait semakin kuat dalam upaya pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan narkoba, baik di lingkungan industri maupun masyarakat luas.



NENEMONEWS.COM, JUMAT / 30 AGUSTUS 2024

Sumber: <https://nenemonews.com/2024/08/29/bnn-lampung-gandeng-ganas-annar-perkuat-sdm/>



### **BNN Lampung Gandeng Ganas Annar, Perkuat SDM**

Bandar Lampung, Nenemonews (Lampung) – Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Lampung menerima pengurus Ganas Annar MUI Provinsi Lampung dan LBH Ganas Lampung di Kantor BNN, Kamis 29 Agustus 2024.

Kepala BNN Provinsi Lampung, Brigpol.Pol Budi Wibowo SH, SIK.,MH menyambut baik serta mengapresiasi Ganas Annar dan LBH Ganas Annar.

“Tentunya kehadiran Ganas Annar akan membantu kinerja BNN. Kami siap dan minta saling support dari Ganas Annar,” kata Budi.

Budi menyampaikan dalam rangka efisiensi dan efektivitas kinerja harus disamakan dulu Sumber Daya Manusia (SDM) yang dimiliki Ganas Annar sehingga bisa sinergi antara program Ganas Annar dan BNN.



“Apa kompetensi yang sudah dimiliki Ganas Annar saat ini, Ganas Annar Punya dokter, Dosen, Ulama dan pengacara digabungkan dengan yang dimiliki oleh BNN.

Dengan demikian pemahaman dan apa yang didapat oleh audiens, termasuk outcome nya apa yang ditarget bisa terukur secara jelas,” kata Budi.

Hal, lain lanjut Budi, sinergi ini juga terkait apa yang harus dilakukan untuk mencegah penyalahguna Narkoba lebih terarah

“Intinya elemen Sumber Daya Manusia (SDM) yang paling penting, baru pada tahap kuantitas,” sebut Budi.

Budi juga menyampaikan, pihaknya akan memfasilitasi penyuluhan yang dilakukan oleh Ganas Annar yang manjadi mitra kerja BNN.

“Untuk sosialisasi dan penyuluhan Narkoba kita akan support dan berbagi tugas,” tegasnya.

Hadir dari Ganas Annar MUI Lampung yakni Sekretaris Ganas Annar Donal Andrias SH MH CME, Bendahara Ganas Annar Vandan Wiliyanti serta ketua LBH Ganas Annar MUI Lampung, Indra Jaya SH MH CIL CME beserta pengurus.

Ketua umum ganas annar MUI provinsi Lampung Dr. Zam Zanariah Sp.S.M. Kes, di hadiri Sekretaris Ganas Annar MUI Lampung, Donal Andrias SH MH CME menjelaskan bahwa Ganas Annar memfokuskan pada dua hal yakni penyuluhan dan pendampingan terhadap korban narkoba.



“Penyuluhan sudah berjalan serta Ganas Annar melalui LBH Ganas Annar fokus pada pendampingan korban penyalahgunaan Narkoba,” sebut Donal.

Ketua LBH Ganas Annar MUI Lampung, Indra Jaya SH MH CIL CME, dalam kesempatan tersebut menyampaikan terkait prosedur rehab bila mendapatkan laporan korban Narkoba yang langsung ditanggapi oleh kepala BNN.

“Silahkan datang ke BNN dan berkoordinasi dengan BNN, tentunya dengan tetap mematuhi regulasi yang berlaku,” tutup Budi.(\*)





BEDANEWS.COM, JUMAT / 30 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://bedanews.com/bnnp-jateng-dukung-pemeriksaan-kesehatan-paslon-cagub-dan-cawagub-jateng-2024/>

## BNNP Jateng Dukung Pemeriksaan Kesehatan Paslon Cagub dan Cawagub Jateng 2024

by [angel angel](#) — 29 Agustus 2024 in Ragam

0



SEMARANG || Bedanews.com – Kepala BNN Provinsi Jawa Tengah, Brigjen Pol Agus Rohmat, turut hadir pemeriksaan kesehatan di RSUP dr. Kariadi Semarang terhadap Dua pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah, Andika Perkasa-Hendrar Prihadi dan Ahmad Luthfi-Taj Yasin dipimpin langsung oleh tim medis dari RS Kariadi Semarang, dengan dukungan dari Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Jawa Tengah, Kamis (29/8).



Pemeriksaan ini merupakan bagian dari tahapan penting dalam proses pemilihan kepala daerah, guna memastikan bahwa para calon memiliki kondisi fisik dan mental yang prima untuk menjalankan tugas kepemimpinan.

Melalui keterangannya kepada wartawan, Kamis (29/8), Kepala BNN Provinsi Jawa Tengah, Brigjen Pol Agus Rohmat menjelaskan, mengingat pentingnya aspek kesehatan termasuk bebas dari narkoba bagi para calon pemimpin daerah.

Dalam pemeriksaan kali ini, kedua pasangan calon menjalani serangkaian tes kesehatan yang komprehensif. Tes ini meliputi pemeriksaan fisik, laboratorium, dan pemeriksaan penunjang lainnya. Pemeriksaan fisik mencakup pengecekan kondisi penyakit dalam, jantung, paru-paru, bedah, neurologi, ortopedi, obstetri, ginekologi, saraf, mata, THT, gigi dan mulut, kesehatan jiwa, serta konsultasi dan pemeriksaan psikologis.



SUARAJATIMPOST.COM, JUMAT / 30 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://suarajatimpost.com/berikan-edukasi-kreatif-bnnk-tulungagung-hadirkan-komika-lewat-tawa-asyik-tanpa-narkoba>

## Berikan Edukasi Kreatif, BNNK Tulungagung Hadirkan Komika Lewat "Tawa Asyik Tanpa Narkoba"

Lewat pendekatan yang berbeda BNN Kabupaten Tulungagung berharap dapat menyentuh hati kalangan remaja dan pemuda, yang seringkali menjadi target utama dari penyalahgunaan narkoba.

Dedik achmad 29 Aug 2024 - 19:15



Tulungagung, SJP - Inovasi dalam pencegahan penyalahgunaan narkoba melalui kegiatan Informasi dan Edukasi. BNN Kabupaten Tulungagung mempersembahkan pagelaran stand-up comedy bertajuk Tawa Asyik Tanpa Narkoba, Rabu malam (28/08) di Griyo Semar Mesem Tulungagung.

Acara ini disponsori oleh Oppo dan Mahameru Phone Tulungagung ini diselenggarakan sebagai bagian dari program kerja BNN Kabupaten Tulungagung dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat. Khususnya generasi muda (gen Z) terhadap bahaya penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba.





Dihadiri sekitar 200 peserta dari Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), dan berbagai komunitas serta masyarakat umum. Dengan menampilkan sejumlah komika berbakat yang menyampaikan beragam pesan anti-narkoba. Mereka mengemas edukasi ini dengan cara yang santai, lucu, namun tetap mengena.

Lima komika lokal dari komunitas Stand Up Indo Tulungagung, yakni Musto, Pak Fuad, Binar, Bogang dan As'ad open mic. Dipandu duo MC kocak, Yage dan Dimas, serta diselingi dengan hiburan fun games dan band perform dari Oppo Coustic Tulungagung.

Diantara komunitas yang hadir di acara ini Stand Up Indo, Mini Car Community (MCC), Friday Running Community, Komunitas Pecinta Reptil The Muppets, Digimon Card Community (DCC), Club Motor Red Ninja Tulungagung dan PSHT Rayon BNN Kabupaten Tulungagung.

Lewat pendekatan yang berbeda ini, BNN Kabupaten Tulungagung berharap dapat menyentuh hati para penonton. Terutama kalangan remaja dan pemuda, yang seringkali menjadi target utama dari penyalahgunaan narkoba.

Nampak hadir Kepala BNN Kabupaten Tulungagung, Rose Iptriwulandhani SPsi MM dan Plt Kepala Bakesbangpol Tulungagung, Agus Prijanto Utomo SE. Serta beberapa Kepala Desa Bersinar 2024 dan beberapa pimpinan instansi pemerintah, seperti Lapas Kelas IIB, ATR / BPN dan KPP Pratama Tulungagung.



Kepala BNN Kabupaten Tulungagung dalam sambutannya menyatakan, bahwa melalui kampanye kreatif seperti stand-up comedy ini, kami ingin menunjukkan bahwa menikmati hidup tanpa narkoba bisa dilakukan dengan cara yang menyenangkan dan positif.

"Humor adalah bahasa universal yang dapat menyatukan semua kalangan, dan kami percaya bahwa ini adalah cara yang efektif untuk menyampaikan pesan penting mengenai bahaya narkoba." ucap Rose.

Selain itu, Kepala BNNK ini juga mengajak para peserta dan undangan yang hadir untuk menggelorakan semangat anti narkoba, guna mewujudkan Kabupaten Tulungagung Bersinar (Bersih Narkoba).

Selanjutnya, peserta yang diwakili perwakilan komunitas Stand Up Indo Tulungagung membacakan Deklarasi Anti Narkoba, yang diikuti oleh seluruh peserta acara. Dilanjutkan penandatanganan dan foto bersama.

Selain deklarasi dan hiburan acara ini juga diisi dengan beragam permainan menarik berhadiah doorprize dari sponsor. Peserta mendapatkan kesempatan untuk mengikuti berbagai aktivitas kreatif. Selain itu juga terdapat presentasi profil beberapa komunitas, yakni MCC dan DCC.

Dengan menggabungkan hiburan dan edukasi, diharapkan acara ini tidak hanya memberikan hiburan tapi juga menyebarkan pesan positif tentang pentingnya menjauhi narkoba.



Semua lapisan masyarakat diundang untuk turut serta dalam acara ini dan menjadi bagian dari gerakan bersama melawan penyalahgunaan narkoba.

Selain itu, juga diharapkan mampu menginspirasi semua untuk terus aware terhadap ancaman narkoba, serta membawa semangat Tawa Asyik Tanpa Narkoba ke dalam kehidupan sehari - hari.

Gelaran acara ini juga sebagai ajang sinergi, untuk bersama menciptakan lingkungan yang sehat, aman dan bersih dari penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba.



PENAMALUT.COM, JUMAT / 30 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://penamalut.com/2024/08/29/jika-terpilih-bahrain-umar-juga-komitmen-bangun-kantor-bnn-di-halmahera-selatan/>

### Jika Terpilih, Bahrain-Umar juga Komitmen Bangun Kantor BNN di Halmahera Selatan

Penamalut  
Agustus 29, 2024



Calon Bupati Halmahera Selatan Bahrain Kasuba didampingi wakilnya, Umar Hi Soleman usai melakukan tes urine di BNNP

PENAMALUT.COM, TERNATE – Pasangan bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Halmahera Selatan, Bahrain Kasuba dan Umar Hi Soleman, juga berkomitmen membangun kantor Badan Narkotika Nasional (BNN) di Halmahera Selatan jika terpilih nanti.





Komitmen ini diungkapkan Bahrain Kasuba usai dirinya dan Umar melakukan tes urine di Kantor Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Maluku Utara, Kamis (29/8).

“Insya Allah jika kami terpilih nanti, maka komitmen-komitmen yang dibangun bersama akan dituangkan dalam bentuk program pencegahan Narkotika dan tentunya akan membangun kantor BNN,” katanya.

Bahrain dan Umar akan mengedepankan politik santun dan mengedepankan gagasan untuk membangun Halmahera Selatan ke depan yang lebih baik. Dirinya optimis dapat mengalahkan petahana dalam pemilihan nanti.

“Saya pikir semua empat kandidat di Halmahera Selatan optimis menang, tapi kami berdua juga optimis menang dan kalahkan incumbent,” ujarnya dengan nada canda.

“Apalagi kami menggunakan politik santun dan riang gembira. Artinya kemenangan itu akan diraih dengan cara-cara yang baik,” sambungnya. (gon)





POSKOMALUT.COM, JUMAT / 30 AGUSTUS 2024

Sumber : <https://poskomalut.com/bassam-helmi-tes-urine-di-bnnp-malut/>

## Bassam-Helmi Tes Urine di BNNP Malut

Oleh REDAKSI PM.com  
© Jumat, 30 Agustus 2024, 08:35



**TERNATE-pm.com**, Pasanagan bakal calon (bapason) bupati dan wakil, Hasan Ali Bassam Kasuba-Helmi Umar Muchsin menjalani tes urine di Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Maluku Utara, Kamis (29/8/2024).

Kedatangan bapason bupati dan wakil bupati Halmahera Selatan (Halsel) di kantor BBNP Maluku Utara Sekira 14:10 WIT.





Bakala calon bupati, Bassam Kasuba mengatakan, pemeriksaan urine merupakan tahapan yang harus dilewati sebagai calon kepala daerah.

"Pemeriksaan hari ini berjalan dengan lancar kebutuhan kita sudah dua hari dan tuntas dari pemeriksaan kesehatan sampai pengambilan urine di sini,"kata Bassam kepada awak media.

Pada kesempatan itu, Bassam menyampaikan komitmennya membangun kantor BNN Halmahera Selatan.

"Karena beberapa komitmen yang baru kita tanda tangani berkaitan dengan Peraturan Daerah (Perda) penanggulangan narkotika di Halmahera Selatan. kita sampaikan tadi ada beberapa ya tapi komitmen awal itu pembangunan Kantor BNN di Halsel. Kita akan upayakan kedepan supaya bisa dibangun,"tuturnya.

Dalam upaya pemberantasan peredaran narkotika, kata Basam, kaitannya dengan masa depan daerah. Penting untuk mengambil langkah-langkah pencegahan dan penanganan.